

## **Communiqué de presse BaselArea**

Bâle, le 18 avril 2016

### **Contact et informations complémentaires :**

Thomas Brenzikofer, responsable Marketing & Communication  
Téléphone +41 61 690 20 44, +41 79 509 84 50 ; thomas.brenzikofer@i-net.ch

## **Le conseil d'administration de BaselArea a été élargi à quatre nouveaux représentants de l'économie**

**Fin 2015, les trois organisations BaselArea, i-net innovation networks et China Business Plattform ont fusionné en une seule structure commune qui a démarré son activité début 2016 en tant que pôle de promotion de l'innovation et des sites économiques des cantons de Bâle-Ville, de Bâle-Campagne et du Jura. Sa conduite opérationnelle est assumée par i-net innovation networks et sa présidence assurée par Domenico Scala. Depuis avril, le conseil d'administration de BaselArea accueille en son sein quatre nouveaux représentants de l'économie.**

Le conseil d'administration de la nouvelle structure BaselArea comptait jusqu'à présent pour chacun des trois cantons un responsable du développement économique cantonal et un représentant de l'économie privée. Cet organe composé de six membres a été élargi de quatre représentants supplémentaires de l'économie privée : Carole Woertz, directrice et présidente du conseil d'administration de Woertz ; Martin Frey, directeur du siège européen du Fossil Group EMEA ; Adrian Bult, investisseur exerçant divers mandats au sein de différents conseils d'administration, et Arnaud Maître, directeur et président du conseil d'administration de Louis Bélet. Chaque canton est désormais représenté par un responsable du développement économique cantonal et deux représentants de l'économie privée. Le comité d'administration continuera d'être présidé par Domenico Scala. Samuel Hess en a nouvellement été nommé vice-président.

Vous trouverez plus loin un résumé du parcours des nouveaux membres du conseil d'administration. Une brève présentation des autres membres peut être consultée à l'adresse [www.i-net.ch/people/](http://www.i-net.ch/people/).

Le siège juridique de la nouvelle association BaselArea est sis à Allschwil dans le Switzerland Innovation Park Basel Area. A partir de mai 2016, elle emménagera dans de nouveaux locaux situés Dufourstrasse 9 à Bâle. BaselArea est également présente dans le Jura grâce à sa coopération avec le Service de l'économie et de l'emploi et avec Creapole. A compter de l'été prochain, BaselArea se présentera comme une organisation commune proposant un portefeuille de services et un site web communs.

#### **Aperçu de l'actuel comité de direction de BaselArea**

Domenico Scala	Président du conseil d'administration (déjà en poste), président de la Commission d'Audit et de Conformité de la FIFA, mandats au sein de divers autres conseils d'administration
Samuel Hess	Vice-président du conseil d'administration, directeur du département économique du canton de Bâle-Ville (déjà en poste, canton de B-V)
Thomas Kübler	Responsable du développement économique de Bâle-Campagne (déjà en poste, canton de B-C)
Philippe Marmy	Chef de projets – responsable secteur technologies et ingénierie, République et Canton du Jura (déjà en poste, canton du JURA)
Ahmet Muderris	CEO de Composites Busch (déjà en poste, canton du JURA)
Renaud Spitz	CEO de Clariant Schweiz (déjà en poste, canton de B-C)
Carole Woertz	Directrice et présidente du conseil d'administration de Woertz (nouvelle membre, canton de B-C)
Martin Frey	Directeur du siège européen du Fossil Group EMEA (nouveau membre, canton de B-V)
Adrian Bult	Consultant, investisseur, divers mandats dans différents conseils d'administration (nouveau membre, canton de B-V)
Arnaud Maître	Directeur et président du conseil d'administration de Louis Bélet (nouveau membre, canton du JURA)

#### **Promotion commune de l'innovation et des sites économiques**

La région bâloise est la première place économique mondiale dans les domaines des sciences de la vie et de l'innovation. Afin de consolider cet atout, les cantons de Bâle-Ville, de Bâle-Campagne et du Jura, trois cantons de la Suisse du Nord-Ouest, ont fusionné fin 2015 les trois organisations BaselArea, i-net innovation networks et China Business Plattform en une seule organisation commune en vue de soutenir l'innovation et de promouvoir la région.

La marque BaselArea.swiss proposera à l'avenir son soutien aux créateurs d'entreprise et aux entreprises suisses et étrangères pour la réalisation de leurs projets dans la région de Bâle.

### **Brève présentation des nouveaux membres du conseil d'administration**

#### **Carole Woertz, directrice et présidente du conseil d'administration de Woertz, Muttenz (B-C)**



Carole Woertz (\*1958) a intégré la société familiale en 1984 et en a repris la gérance en 2005. Elle est maintenant directrice et présidente du Conseil d'administration de Woertz. Elle s'engage par ailleurs au sein du Comité de la Chambre de commerce des deux Bâle et siège au Comité de promotion économique du canton de Bâle-Campagne. Après avoir obtenu une maturité en langues modernes, C. Woertz a passé une licence de jurisprudence à l'université de Bâle. Elle a poursuivi sa formation à l'Ecole d'ingénieurs des deux Bâle dans le domaine de l'électrotechnique et de l'électronique et décroché un certificat à la Haute école de St-Gall après avoir suivi un cours intensif en gestion des PME.

#### **Martin Frey, directeur du siège européen Fossil Group EMEA, Bâle (B-V)**



Martin Frey (\*1955) travaille depuis 2004 pour le groupe américain Fossil. Directeur du siège européen de Bâle, il est responsable des marchés d'Europe, du Moyen-Orient et d'Afrique. Il est en outre président des conseils d'administration des filiales suisses du groupe, Montres Antima Bienne/BE, STP Swiss Technology Production Manno/TI et STC Swiss Technology Components Glovelier/Jura. M. Frey est également représentant de la région EMEA au conseil de la Fossil Foundation. Avant d'intégrer le Fossil Group, il exerçait différentes fonctions dans des entreprises à orientation nationale et internationale. Après avoir achevé ses études à l'Ecole de commerce de Bâle, il a suivi divers modules de formation continue en « Stratégie » et « Management général » à St-Gall dans le cadre d'un programme de management.

**Adrian Bult, consultant, investisseur, divers mandats au sein de conseils d'administration**



Adrian Bult (\*1959) exerce ses activités dans le domaine de la consultation et de l'investissement. Il est président du conseil d'administration de Swissgrid et du groupe Enkom et siège au conseil d'administration d'Adnovum, de Swissquote, de Regent Lighting et d'Alfred Müller. Spécialiste et expert avéré de la branche suisse des TIC, il a été membre de la direction collégiale de Swisscom de 1998 à 2007 et COO du fournisseur suisse de logiciels bancaires Avaloq de 2007 à avril 2012. A. Bult a étudié l'économie d'entreprise et le marketing à la Haute école pour l'économie, le droit et les sciences sociales de St-Gall (HSG).

**Arnaud Maître, directeur et président du conseil d'administration de Louis Bélet, Vendlincourt (JU)**



Arnaud Maître (\*1973) dirige Louis Bélet, un fabricant d'outils de coupe, depuis 2009. Il exerce par ailleurs les fonctions de président du conseil d'administration de l'entreprise. Après avoir achevé ses études, il a travaillé chez Serono à Genève comme agent de réglementation International et, ultérieurement, comme spécialiste des affaires réglementaires corporatives. Il a par ailleurs apporté son soutien au Laboratoire suisse d'analyse du dopage à Lausanne de 1999 à 2003 où il a fini par exercer les fonctions de chef de mission. A. Maître a étudié la médecine à l'Université de Bâle et la biologie à l'Université de Lausanne, dont il est sorti diplômé en biologie en 1999.